

Publireportage

Wirtepaar Beqiri übernimmt das Restaurant Soodmatte

Am Sonntag hat das Adliswiler Restaurant Soodmatte seine Türen wieder geöffnet und präsentiert sich nach einem Umbau in Rekordgeschwindigkeit in neuem Glanz. Die modernisierte Inneneinrichtung sowie die neuangefertigte Terrasse mit Sonnenausrichtung sind einladend und stilvoll, das Ambiente warm. «Wir wollten unserer Kundschaft einen fließenden Übergang ermöglichen», erläutert Sandra Stadelmann, Geschäftsführerin der SABA (Stiftung für Altersbauten in Adliswil). Dies ist geglückt: Viele Stammgäste haben mit dem neuen Wirtepaar, Valbona (43) und Sejdi Beqiri (51), zur Feier der Neueröffnung die Korken knallen lassen. Zu den rund 250 Besucherinnen und Besuchern zählten auch frühere Stammgäste der Beqiris.

Nach über 15-jähriger Mitarbeit in namhaften Zürcher Gastrobetrieben erfüllt sich für Beqiris mit dem Restaurant Soodmatte erstmals der Traum eines eigenen Restaurants. Das zahlreiche Erscheinen der treuen Kundschaft und die Köstlichkeit der offerierten Apéro-

Valbona und Sejdi Beqiri verwöhnten ihre Gäste mit einem köstlichen Apéro riche. BILD AS



häppchen sprechen für sich und sind ein Garant für die exquisite Küche der Beqiris. In ihrer Ausrichtung knüpft die Küche an die gutbürgerliche Tradition des ehemaligen Wirtepaars an. Die Beqiris sollen den Fortbestand des bewährten Konzepts sichern, welches in seiner Vielfalt unterschiedlichsten Geschmäckern gerecht wird. Neu ist die Speisekarte durch vegane

und besonders preisgünstige Optionen ergänzt worden. (as.)

Restaurant Soodmatte Soodstrasse 50 A, 8134 Adliswil. Öffnungszeiten: Montag geschlossen, Dienstag–Samstag, 11–14.30 und 17–22 Uhr, Sonntag, 11–15 Uhr. Tel. 044 709 24 45, info@soodmatte.ch, www.soodmatte.ch.